

Apretado Calendario de Trabajo de Misión Salvadoreña en Madrid

Un apretado calendario de trabajo tendrá que cumplir la misión oficial salvadoreña que visita España, presidida por el doctor Julio Ernesto Astacio, Vice-Presidente de la República y el doctor José Antonio Rodríguez Porth, Ministro de Relaciones Exteriores. Durante su estadía se entrevistarán con representantes de la libre empresa para el logro de inversión mixta y firmarán convenios de ayuda técnica con el Gobierno.

La información enviada desde Madrid dice:

Madrid, 11 de septiembre. (Desde Madrid, España, por Alfonso E. Salazar). El Salvador apoyará la ampliación de perspectivas de colaboración con

España en materia de economía, cultural y social, ha dicho aquí el Vicepresidente de la República, doctor Julio Ernesto Astacio.

Se pretende —dijo—, ratificar y ampliar los acuerdos de cooperación que hace un año fueron firmados en la capital salvadoreña, con motivo de la visita realizada por Su Majestad, Don Juan Carlos I, Rey de España.

El doctor Astacio llegó a Madrid el domingo 10, a las 7:30 de la mañana acompañado por la delegación oficial salvadoreña encabezada por el Ministro de Relaciones Exteriores, doctor José Antonio Rodríguez Porth. Figuran en la delegación, funcionarios del

—Favor pase a la Pág. 19.

Uso Optimo de Recursos Propugna el IV Congreso de Ingeniería

La idea básica del Cuarto Congreso Nacional de Ingeniería es lograr que los ingenieros salvadoreños reafirmen una clara actitud hacia el uso óptimo de los recursos de que dispone este país para su desarrollo, conforme opinión del Vice-Presidente del Comité organizador de aquel suceso, ingeniero Juan Miguel Iglesias Carranza.

Iglesias Carranza es, además, director de la Escuela de Ingeniería Eléctrica de la Universidad de El Salvador. El IV Congreso Nacional de Ingeniería se celebrará en esta capital del 18 al 23 del presente mes.

Dentro de aquella idea básica, explicó, hay que señalar que deben

tomarse muy en cuenta los posibles efectos negativos derivados de la aplicación de la tecnología, tratando de que éstos se reduzcan al mínimo.

TODA CLASE DE RECURSOS

Así, pues, se trata de señalar la urgencia de que hay que hacer uso, lo mejor posible, de todos los recursos nacionales: naturales, económicos, financieros, tecnológicos, energéticos, etc., indicó Iglesias Carranza.

En años anteriores, El Salvador buscó para la realización de sus

—Favor pase a la Pág. 25.

Coordinarán Tránsito de Vehículos con Mercados

La necesidad de coordinar el tránsito de vehículos de servicio público (buses, camiones, taxis, etc.), con el Sistema de Mercados de San Salvador, para descongestionar el área crítica y lograr ventas equitativas en la capital, sugiere el ingeniero David Noel Aparicio, gerente de mercados.

Explica que el recorrido de las diferentes rutas de buses no fue señalado de tal forma que los vehículos pasen cerca de los mercados de San Salvador, sino que todos llevan a los usuarios

hasta el sector comercial tradicional, en el cual está incluida la zona del Mercado Central, y allí ubican las "paradas" de buses y forman un "tapón". Esta situación, dice, obliga al público a realizar sus compras en un solo mercado, causando pérdidas a las vendedoras de los otros mercados.

Manifiesta el ingeniero Aparicio que en el estudio que realiza la gerencia de mercados se ha establecido que por el Mercado Provisional que funcionó cerca de la

—Favor pase a la Pág. 65.



NUEVAS TASAS DE INTERES. Se han puesto en vigencia nuevas tasas de interés que según dicen generarán un mayor ahorro nacional y mayor utilización de los recursos financieros externos, hacia las inversiones privadas y públicas que propenden a modernizar la actividad económica y al desarrollo integral del país. De izquierda a derecha, miembros de la junta monetaria, Lic. Luis Alonso Vásquez Vásquez, Cont. René López Bertrand, Lic. Roberto Ortiz, Avalos, Dr. Victor Hugo Hurtarte, Presidente del Central; Lic. Manuel Antonio Robles, Lic. Carlos Hipólito Murillo, y Dr. René Fuentes Castellanos. (Foto de Pérez)

Medidas Monetarias para Fortalecer el Desarrollo

"Para aumentar el ritmo de las actividades productivas del país, se debe utilizar una mayor proporción de ahorro interno combinado con un mayor uso del capital externo, manteniendo el equilibrio externo y el desarrollo ordenado de la economía", afirmó

el Dr. Victor Hugo Hurtarte, Secretario de la Junta Monetaria y Presidente del Banco Central de Reserva.

Agregó que las autoridades monetarias y económicas han venido observando con mucha atención la evolución de las diferentes variables económicas y financieras con el objeto de determinar en el momento oportuno las medidas adecuadas para impulsar el ritmo de las actividades productivas.

Señaló que la evolución de la actividad económica necesita año

con año de mayores recursos financieros, por lo que se debe impulsar el ahorro nacional.

Tomando en cuenta estos factores, añadió que la Junta Monetaria decidió orientar la economía nacional hacia un sostenido y mejor desarrollo a través de la eliminación de los factores que limitan la captación de un mayor volumen de ahorro interno y crear las condiciones apropiadas que posibiliten el movimiento de los capitales extranjeros hacia el país.

—Favor pase a la Pág. 11.

Inspección en los Cafetales de la Zona Occidental

Técnicos del Departamento de Entomología del ISIC están realizando inspecciones en las fincas cafetaleras ubicadas en la zona fronteriza con Guatemala, para detectar posibles brotes de Broca del Grano del Café, plaga

Favor pase a la Pág. 13.

Periódicos Serán Base de Tribunales Contenciosos

Los periódicos serán los principales coadyuvantes de los tribunales de lo contencioso-administrativo para su eficaz funcionamiento conforme apreciación del doctor Enrique Burgos Martínez.

La necesidad de tales tribunales de contencioso-administrativo dijo el Dr. Burgos y ha sido el gobierno del Presidente Romero el que en realidad se hizo eco de ese clamor ciudadano y mocionó ante el cuerpo legislador una ley semejante.

De acuerdo al proyecto presidencial canalizado a través del

Ministerio de Justicia, para llenar un vacío en el derecho positivo salvadoreño es necesario erigir la jurisdicción contencioso-administrativa la cual conocerá de las controversias que se susciten en relación con la legalidad de los actos de la Administración Pública.

LA FUNCION DE LOS TRIBUNALES ADMINISTRATIVOS

Los tribunales administrativos controlarán el ejercicio del fun-

—Favor pase a la Pág. 9.

Sospechan Maniobra para Subir el Precio del gas Propano

Temor de que la ausencia del gas propano en las tiendas de la capital sea el preludio de un alza en el precio de este producto, han expresado numerosas personas que se han dirigido a nuestra redacción para denunciar el caso.

Señalan que aproximadamente desde el jueves no se vende este gas embotellado, que se usa para la cocción de los alimentos en los hogares.

Según lo manifestado por los expendedores del producto en la Dirección de Comercio Interno del Ministerio de Economía, la existencia se ha agotado en San Sal-

vador, y posiblemente el fenómeno abarque todo el país.

Por el momento, las amas de casa y dueños de negocios tales como comedores, cafeterías, etc. que utilizan el gas propano, pasan por una situación crítica a causa de la falta del mismo.

INQUIEREN EN EMPRESAS DISTRIBUIDORAS

Debido a la situación planteada por los afectados, los funcionarios

—Favor pase a la Pág. 65.



DESFILE CIVICO. Ayer se realizó un desfile cívico con la participación de diferentes escuelas y colegios de la capital, en donde los jóvenes demostraron su fervor patriótico y su preocupación por la conservación y el respeto de nuestros símbolos y valores nacionales. Personas afectadas por el desfile manifestaron que deberían regular esa participación, a fin de evitar la pérdida de tiempo por las trabazones de vehículos que originan. (Foto de Alvarez).